

# Sciences humaines n°272, juillet 2015 : Le sport, une philosophie ?

## Éditorial

- « Tu cours après quoi ? »  
Jean-François Dortier

## Courrier des lecteurs

- En libre accès
- Peut-on parler du travail sans perdre son âme ?  
Nicolas Journet

## Actualité de la recherche

- En libre accès
- Charlie, et après ?  
Maud Navarre
- Éducation nouvelle : le parcours des anciens élèves  
Julia Bihl
- Violences scolaires, le témoignage d'une collégienne  
Maud Navarre
- 60 minutes par jour  
Florine Galéron
- L'énigme des enfants précoces bientôt résolue  
Florine Galéron
- La prison rend-elle fou ?  
Chloé Rébillard
- Contrôle au faciès : la tête de l'emploi  
Julia Bihl
- L'État islamique, quelle géographie ?  
Vincent Capdepuy
- 1815, l'année durant laquelle le climat changea  
Laurent Testot
- Facebook : six familles d'utilisateurs  
Florine Galéron
- Twitter, nouvelle salle des Quatre-Colonnes  
Chloé Rébillard
- Les hôtels à la conquête de l'e-réputation  
Julia Bihl
- Des régions qui n'ont pas la cote  
Renaud Chartoire
- Les Français acceptent-ils l'impôt ?  
Renaud Chartoire
- L'entre-soi des héritiers  
Flora Yacine

## Comprendre

- Ce que la musique fait aux humains

Jean-François Bouvet

## Le point sur...

- La transition démographique  
Maud Navarre

## Le sport, une philosophie ?

- Le sport, une philosophie ?  
Dossier coordonné par Maud Navarre
- Le sport nous rend-il meilleurs ?  
Isabelle Queval
- « L'EPS, un laboratoire de l'égalité »  
Entretien avec Claire Pontais
- Des pratiques sportives plurielles
- Bigorexie, quand le sport rend accro  
Dan Véléa
- Comment devient-on footballeur professionnel ?  
Julien Bertrand
- Matches de foot, le recul de l'aléatoire  
Christian Bromberger
- Les supporters, de la passion à la haine  
Dominique Bodin
- Politiques et sportifs : le ticket gagnant ?  
Clément Arambourou

## Changer le travail

- S'approprier son travail  
Jean-François Dortier